

行財政・働き方改革特別委員会 県内行政調査

1 調査日 令和元年8月2日（金）

2 調査の概要

（1）湖南省立甲西北中学校（湖南省正福寺）

滋賀県教育委員会では、平成29年度、学校における働き方改革取組方針と学校における働き方改革取組計画を策定し、市町教育委員会とも連携しながら、教職員の働き方改革を推進している。

その取り組みの一つとして、県と湖南省では、文部科学省が実施する学校現場における業務改善を推進するための研究事業に取り組んでおり、湖南省は県内市町のモデル地域として、教職員の意識改革の促進による超過勤務時間の削減、学校支援員の配置による教職員の業務軽減など、働き方改革を積極的に進めている。

こうしたことから、湖南省立甲西北中学校を訪問し、湖南省教育委員会や学校現場の働き方改革の取り組みについて調査を行うとともに、関係者の皆さんと、現状や課題について意見交換を行った。



（2）株式会社日吉（近江八幡市北之庄町）

本県では、県内中小企業の働き方改革の取り組み向上につながる支援や、働き方改革への理解を深め関心を高める取り組み、また、女性の活躍を推進する施策を推進している。

株式会社日吉は、女性社員や若年層社員のキャリア継続に向けた支援や働き方改革に積極的に取り組んでいる。

こうしたことから、株式会社日吉を訪問し、企業における独自の働き方改革の取り組み事例について調査を行った。

